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1day ブレイクスルーセミナー !!
参加者の皆さんの声： 

「1day ブレイクスルーセミナー」のモニター参加者の方から、  
いただいた声をご紹介させていただきます。 

!
●どのようなところが満足だったのか 

●参加して、自分のビジネスにどれぐらいのプラスの影響があったのか？ 
!
など、たくさんの皆様から、感謝の声をいただいております。 

!!!
 
軸にそった商品づくり 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
軸にそった商品づくり。軸へのカクシン。商品づくり
のガイドライン。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
10年前から知っていました が、近づいたのは2ヵ月ぐ
らい。他のセミナーは今は必要ないと思ってます。 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

軸での整理。お客様の声の取り方（秘）。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
ますますプロに近づいていきます。 
個別コンサルは超高ガクにしようとおもいます♡ 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
軸が定まらなくて悩んでる人。 
中身はあるのに、もったいない人。 

-  K.O.　１人ビジネス実践中 !!!!!
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自分なりにやっている改善が正しいのか知りたかった 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
思ったよりお金が残らない。 
自分なりにやっている改善が正しいのか知りたかった
から。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
フェイスブックのタイムラインで広告を見て、DVDを
購入しました。様々なYouTubeの動画を見て興味を持
ちました。 

✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
参加の決め手は、コアゴールドの会員になる前に、そ
れだけの価値があるのか見極めたかったから。 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

自分の軸以外はきるという発想はなかった。試したい。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
ダイヤモンドマトリックスを学びたい。 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
友人の個人事業主。 

-  M.Y.　事業家 !!
自分自分の軸、会社の軸を明確にする 

経費削減は可能な限り行ってきたつもりでしたが、まだま
だ見直すコストができそうです。特に自分の言動から外注
先まで、CPFで区分けして改善を重ねたいと思いました。 
自分の言動がスタッフの意識や行動にも影響を与えてしま
っていると感じましたので、早急に見直します。また、ち
ょうど新サービスのリリース前だったので、再度見直し組
み直します。 
自分の軸、会社の軸を明確にして、本当に必要なモノだけ
残して、本当に重要な行動を意識していきます。 

-  Y.H. !!!!
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クライアントに提供するコンテンツやメソッドが増えていきそう 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
本日参加する前は、手残り以前の問題で売上を
@1,000万にする事が課題でした。とにかく早く売上
を上げる事が大事だと感じていました。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
ダイレクト出版から西田さんを知り、コアゴールドを
受講しました。西田さんに直接会って話をしたかった
から。 

✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
業務フロー分析、活動から etc.これらをCPF分析する点。 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

クライアントに提供するコンテンツやメソッドが増え
ていきそう。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
売上アップも見込めるかも？ 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
忙しくて手残りがあまり無いと感じている人。 
本日はありがとうございました。 

-  T.T.　事業家 !!
CPFの整理がついた時に大きく自分が変化するかも 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
ビジネスの方向性。なかなか実行できない状況。資金
繰り。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
FBで知り、DVDを購入。一度お会いして話を聞いてみ
たかった。 

✔ ️このセミナーを受けるときに他にも検討していたものが  
     あればおしえてください。 

特にありません。 

✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
自分の方向性が見い出せるのではないかと判断した。 
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✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

お客様の声とCPFの整理。つたなくてもやるという事。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
まだ何とも言えませんが、CPFの整理がついた時に大
きく自分が変化するかもしれません。 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
１人で事業をやっている方。 !

追伸：事業の方向性は今回検討できるようになった気がします。
あとは資金繰り、会計の方の改善を考えていきたいです。 

-  八所 和己　(株)ウェイブコミュニケーションズ　１人ビジネス実践中 !
 
起業時は新規客獲得に全力で取り組んでよい 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
忙しくしているが、集客にばかり集中していいのかギ
モンだった。経営全体について正しい方向に進んでい
るか不安があった。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
以前、アメブロで知りました。 

✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
西田さんの話は小手先のテクニックではなく本質的な
ので久しぶりに聞いてみたいと思った。 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

起業時は新規客獲得に全力で取り組んでよいというこ
とがわかってすっきりした。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
やることは変わらないと思うが、迷いがなくなると思う。 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
起業してしばらく経っている人。 

-  日向 陽一　ビューティフルカップルカウンセリング 

１人ビジネス実践中 
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軸が決まったので、ブレないように活かしていきたい 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
開業して１年が経ちましたが、家賃分位の売上げしか
なく、困っていました。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
フェイスブックの動画から知り、DVDを購入しまし
て、知りました。 

✔ ️このセミナーを受けるときに他にも検討していたものが  
     あればおしえてください。 

特にありません。 

✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
いくつかの動画（DVD含）を拝見して、講義内容が聞
きやすく、自分の悩み、不安、困りごとにヒットしま
した。また、少人数も決め手のひとつでした。 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

軸が決まったので、ブレないように活かしていきたい。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
まず、自分の第一段階は「看護師の手取りより多くした
い！！」という目標があるので、それを達成したい。 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
特に思い当たりません。 

-  Y.I.　１人ビジネス実践中 !!
Cの顧客を減らすことで、時間が増えそう 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
自分の軸はどこだろう？口座残高を増やす為にどうし
たら良いのだろう？いずれの困り事も、何から手をつ
けていいかわからなかった。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
facebook広告 → DVD購入 → コア・ゴールド → 今日
のセミナー 

✔ ️このセミナーを受けるときに他にも検討していたものが  
     あればおしえてください。 

特にありません。 
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✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
ブレイクスルーという言葉の響き。何をすれば良いか
気づかせてくえる気がした。（まだはっきりしたと言
い切れません。） 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

・黒字にする、という発想で行動する事。 
・ビジネスの軸をFに絞って、優先どおり行動してみる。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
Cの顧客を減らすことで、時間が増えそう。今以上に
大事な顧客へサポートを強めたい。強みやUSPにしば
られずに生きていける気がする。 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
部分最適におぼれている人。 

-  H.T.　１人ビジネス実践中 !
 
今までほとんど考えていなかったことに気付きました 

今まで何度も聞いてきたはずのC.P.Fなどがある種新鮮に聞
けました。 
同じ電話でも「C」か「F」か「P」か？ 
同じ移動でも「C」か「F」か「P」か？ 
そんな観点では今までほとんど考えていなかったことに気
付きました。 
コンサルタントの見分け方に「増やすな」という考え方
は、初めて聞きましたが、深く納得しました。今後は、本
を一冊購入するのにも、つかわせていただきます。 

-  鈴木 健二　既起業家・１人ビジネス実践中 !!!!!!!!!!
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モニター料金が安く気軽に話が聞ける 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
資金繰りがまわらない、お金が手元に残らないという
事業展開を脱却させたい。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
ビジネスパートナーからの紹介。 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

お金の専門家、知り合いのＦＰの人にコンサルとして入
ってもらおうと思っています。 
モニター料金が安く気軽に話が聞けると思いました。 
自分の思い込みで事業を展開していたことに気づきま
した。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
指針を定めて必要な行動にポイントがしぼれそうです。 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
一緒にビジネス展開をしていく仲間や取引先に紹介し
たいです。 

-  原山 祐一　(株) 日本メモリアル通信　既起業家 !!
考える事が明確になった 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
受ける前は売上利益は伸びないわりにやる事ばかりが
増えている印象でした。また売上に波がある。特にセ
ールを仕掛けた後は落ち込みました。また大手を意識
しているため価格設定も悩み所でした。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
Facebookで3.8倍の話を聞きDVDを手に入れました。 

✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
CPFの事は何となく理解出来たが自分のビジネスに最も
良い形、自分で腑に落ちない形で取り入れたいと思い、
そのヒントが得られるのではと思い参加しました。 !!
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✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

まだ自分はＦの形を作る事が大切だとわかりました。そ
の先にＰがある事が頭では理解出来たのでＦに徹して顧
客維持をリピートへの策を考えたいと思いました。 
考える事が明確になったのは良かったと思います。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
ムダが減らせると思いました。何かないか何かないか
と行先もわからず考える事をやっていましたが、減ら
せる事がある時間ができるので、それをＦに合わせた
行動の時間にあてられる。 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
セミナーはまさにビジネスをやっている方全てだとお
もいます。Ｃを目指すべき大企業以外。 

-  松永 和仁　RC SHOP OFFPOWER　１人ビジネス実践中 !!
 
外注しようと決めました！ 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
赤字と黒字を通年行ったり来たりの経営です。利益が
取れない状態が多いです。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
Ｆ.Ｂ 

✔ ️このセミナーを受けるときに他にも検討していたものが  
     あればおしえてください。 

他のセミナーは昔はありましたが今は「０」です。 

✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
何かヒントになれば、3.8倍の文字に興味を持ちました。 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

外注しようと決めました。商売の始めはそういえば外注
でした。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
すき間で仕事をする？イメージになりそうです。 !
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✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
現在勉強会に参加している業者（友だち）に紹介して
みたいです。 

-  宮永幸弘　(有) くるまやミヤハウス　事業家 !!
不必要な事をやりすぎているのでスリム化したい 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
時間も費やしてがんばっているつもりなのに成果がない。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
ネットで見つけました。 

✔ ️このセミナーを受けるときに他にも検討していたものが  
     あればおしえてください。 

他にセミナーを受けた事はありません。本を読むのみ
です。 

✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
ちょうどタイミングが良かったので受けました。 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

いろいろ不必要な事をやりすぎているのでスリム化した
いです。 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
がんばりと成果が比例していないと感じる方なら、ど
なたでも一度ふりかえりとか仕事の整理という意味で
もいいと思います。 

-  T. K.　１人ビジネス実践中 !!
すべてにC.P.Fがあるということは大きな発見です 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
なかなか手元にお金が残りにくい状態だったので、何
かないかと捜している状態でした。 

✔ ️何で西田のことを知りましたでしょうか？ 
何で知ったかは覚えてないのですが、北岡さんの声が
レターにあったので、大丈夫かな？といった不安はな
く参加を決めました。 

(  /  )9 11



BTS

（ダイレクト出版や北岡さんのコンテンツはよく見て
います。） 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

すべてにC.P.Fがあるということは大きな発見です。 
お店をよくするためにやっていないことが軸のブレにつ
ながったりしていたのかもしれないと思いました。 

✔ ️今後、どのようにかわってしまいそうですか？ 
これからは、やること取り入れることに「これはＦ
か？」という判断基準ができたのがよかったです。 

✔ ️どんな方にこのセミナーをお勧めしますか？ 
自分のやっていることが正しいのかそうでないのか、
よくわからない人には良いと思います。 

-  田中  勇太　株式会社Periodical Life !!!!
 !
無駄をやめる、必要なことだけをするように 

お金に対する話、視野の話、ＣＰＦの話、など、自分が漠
然としていた事が大きく分類されました。あたりまえの事を
あたりまえにやるが成功することをする、どうしても主観的
に行動してしまうが客観的に判断することが大切。しかし、
自分ではなかなかできない。行動するための考え方を整理
し、成功（望むこと）するための行動をしなければならな
い。無駄をやめる、必要なことだけをするようにしなければ
お金は残らない。改善するたとて攻めもみえてくるのではな
いかと思いました。 

-  小松幸志　(有) アサンブラージュ !!!!!!!
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ひとまずＰを置くこと 

✔ ️受ける前のどんな状況・状態・お困りごとはなにでしたか？ 
人一倍働いている、知識・技術は高く評価も得られて
いるのですが、手残りが少ないのが悩みです。 
売上げを上げるために集客に力を入れましたが、今度
は忙しすぎてお客様に提供できる質や時間のバランス
が狂い始めていました。 

✔ ️参加の決め手はなんだったですか？ 
DVDは実は値段が決めてでした。 
その後のメルマガや、成果を出した参加者の声の中で、
これまでロールモデルとして見ていた方（北岡さん、ジ
ョイマンさん）なども受講されたということで、セミナ
ーに参加しました。 

✔ ️参加されて、今すぐ事業に活かせること、良かった点、 
     気づきを教えてください。 

今日のセミナーの中でもらったアドバイス。ひとまずＰ
を置く、ＰとＦでフラフラしていた自分にとって目指す
ところが明確になりました。 
今日はありがとうございました。 

-  T. N.　１人ビジネス実践中 !!!
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